



Neues von der Ersten



Kompanie-Zeitung

www.dierste-kompanie.de

Ausgabe 01/14

Die immer wieder neue Homepage – Dank an Jens Kochsiek und Jan Georg Pambor!

Winterspiele immer beeindruckend

Routinier Fritz Pemeyer setzte sich durch

In diesem Jahr war die Reihenfolge nach langer Zeit wieder so: erst das Schießen und dann das Kegeln. Im ersten Durchgang dieses „Kompanie-Biathlon“ setzte sich **Fritz Pemeyer** durch mit 49 Ring vor einer Sechsergruppe mit immerhin 48 Ring: **Frank Metting**, Hauptmann **Thomas Liebrecht**, **Matthias Beckerbauer**, **Paul Rihl**, **Manfred Fleischer** und Dr. **Fredy Widmer**. Auf einem Nebenkriegsschauplatz ging es um den ersten Zinnbecher der neuen Saison. Auf die Zehntelstelle genau lagen **Uwe Röper** und Dr. **Karsten Stolz** mit 49,4 Ring gleich auf. Uwe Röper behielt dann doch die Ruhe beim finalen Schuss und sicherte sich als Erster die Trophäe im Jahre 2014. Ein paar Tage später



trafen sich alle wieder zum zweiten Durchgang der Winterspiele mit der großen Kugel im Kegelcenter Lage an der Triftenstraße. Bei einem netten Frühschoppen kämpfte jeder engagiert und konzentriert. Wie in den vergangenen Jahren auch konnten aber nicht alle ihre gute Form halten. Nach einem von jedem noch einmal auf die Bahn gelegten Endspurt lautete dann das Ergebnis so: 1. **Fritz Pemeyer** 140,5 Punkte (Schießergebnis x 1,5 + Kegelergebnis) vor **Jörn Uhlig** (138), **Manfred Heyer** (136), **Kay Grotebrune** (133,5), **Helmut Griebel** (133) sowie **Thomas Liebrecht** und **Martin Schliemann** (je 132). Die zweifelhafte Ehre eines Pumpenkönigs wurde Kay Grotebrune zuteil. Allen **ein Dreifach Horrido!**



Familienwinterwanderung im Schnee

Einmal Lage – Heiden und zurück

Unter der Leitung des neuen Schießoffiziers **Martin Schliemann** war mit einem zupackenden Orgateam die zünftige und traditionelle Wanderung vorbereitet worden. Nach dem ersten Teil von der Kernstadt Richtung Heiden wurde die Ausflugsgruppe auf dem Hof der Grundschule des Kirchdorfs vorbildlich von **Dirk Sprenger** versorgt. Nachdem jeder sein heißes Getränk genossen hatte, war die Freude nach dem Rückmarsch in der Kälte groß über den Abschluss in den beheizten und festlich geschmückten Firmenräumen der **Raabe GmbH**. Bei viel Platz tobten sich die Kinder und die vierbeinigen Freunde aus, während sich der Rest an der reichhaltigen Kaffeetafel labte. Rottmeister **Detlef Heyer** bedankte sich herzlich auch noch bei **Saskia Schliemann**, **Wolfgang Diekjobst**, **Frank Metting** und **Marcus Pemeyer!**



Wieder zünftiges Zusammenkommen

Patenschaft zur 1.Kp./PzBtl.203 gepflegt

Auch diesmal war eine große Delegation nach Augustdorf eingeladen worden. **Udo Zantow** organisierte alles vorab in der Zieglerstadt und in der Sennemetropole dankten wir der ganzen Kompanie und dabei besonders Oberstabsfeldwebel **Andreas Junge**, Stabsfeldwebel **Andreas Ischen** (Auszeichnung wg. Patenschaftspflege) und Major und Chef **Christoph Schwier**.



Wichtige Termine 2014

1. April	18.30	Schießen der Herren
14. April	19.00	Schießen der Damen
15. April	18.30	Schießen der Herren mit Bundeswehr und König nebst Königin
29. April	18.30	Maibock-Schießen Damen/Herren mit Thron „Pokal Kleiner Schröder“
12. Mai	19.00	Schießen der Damen
13. Mai	18.30	Schießen der Herren
27. Mai	18.30	Schießen der Herren
9. Juni	19.00	Schießen der Damen
10. Juni	18.30	Schießen der Herren
15. Juni	09.00	Kompanievergleichsschießen
18. Juni		Brauereibesichtigung
24. Juni	18.30	Schießleiterpokal Damen/Herren
23. August		Beachparty im Kompanierevier

„Fünfundsiebzig“ und kein bisschen leise
Heinz Borsdorf ein Dreivierteljahrhundert

Nach Familie und Beruf war es immer die dritt wichtigste Sache in seinem Leben: die Schützengilde. Hauptmann a. D. **Heinz Borsdorf** weiß immer genau, wo er hingehört – zur Ersten. Nachdem er vor 56 Jahren, 1958, Mitglied der altherwürdigen Gilde wurde, war sein Weg vorgezeichnet: 1969 Offizier, 1987 bis 1995 Kompanieschießoffizier und schließlich von 1995 bis 2004 Hauptmann. Hervorragend unterstützt dabei immer wieder von seiner Gattin **Ursula** (Ulla). Beide waren auch von 1991 bis 1993 Mitglieder des Thrones und dem Hauptmann a. D. gelang der Schießsaisongewinn 1994. Wir wünschen den beiden alles Gute für die Zukunft und **ein Dreifach Horrido!**

Noch ein Ehrentag eines Hauptmanns a. D.
Heinz Klöpper wurde im Dezember achtzig!

Zwar endete seine Regentschaft schon im Jahre 1995, doch viele in die Jahre gekommene Schützen und Offiziere erinnern sich noch begeistert an seine großzügige Amtsführung. In den Achtzigern (1985) trat er die Nachfolge **Hartmut Wilhelmis** an (Oberst der Gilde 1990 – 1998) und regierte die Kompanie zehn Jahre lang. Beim Schützenfest 1987 wurde er unser aller König. Wir wünschen ihm und seiner Gattin **Renate** alles Gute für die Zukunft und **ein Dreifach Horrido!**

Besondere Geburtstage von Januar bis März40 Jahre

Malte Hanning
Christian Hörst

50 Jahre

Wilhelm Stukenbrok
Dirk Winter

50 Jahre

Britta Hoppe-Mücke
Heike Liebrecht
Jörg Anders
Dr. Dirk Freudenberg
Klaus Grotebrune jun.
Jörg Henning
Ralf Holzkamp
Dirk Reese
Dr. Volker Schinkel

60 Jahre

Uwe Röper

70 Jahre

Erika Spellmeyer
Peter Fründt
Walter Heinicke
Klaus Niebuhr

75 Jahre

Heinz Borsdorf

**Allen herzliche Gratulation,
ein Dreifach Horrido und
die besten Wünsche für die Zukunft!**

Ein ganz besonderer Geburtstag
Karl-Ernst Bökhaus wurde neunzig!

Der Ehrentag war zwar schon im Dezember des letzten Jahres. Doch die Redaktion will nicht versäumen, dem Jubilar zu dem doch nicht so häufig vorkommenden Ehrentage herzlich zu gratulieren. **Karl-Ernst Bökhaus** hat sich um die Kompanie verdient gemacht. Er war schon vielfacher Gastgeber auf seinem Hof während der in den geraden Jahren zwischen den Schützenfesten stattfindenden Schnatgänge. Das letzte Mal war es im Jahre 2008 – und die Teilnehmer können sich noch hervorragend an den herzlichen Empfang erinnern. Wir danken ihm für die unvergesslichen und gemütlichen Stunden in der Idylle zwischen Lemgoer Straße und Bahnlinie. Wir können uns gut vorstellen, 2018 wieder dort zu sein. Rottmeister **Detlef Heyer** und Schatzmeister a. D. **Udo Zantow** überbrachten dem topfiten Geburtstagskind die Glückwünsche der Kompanie. Er nahm sie in Anwesenheit seiner Gattin **Margarete** und ihrer Tochter **Frauke** entgegen. Wir wünschen ihm und seiner Familie alles Gute für die Zukunft und **ein Dreifach Horrido!**

Verbesserungsvorschläge/Anregungen an die Redaktion

Karsten Stolz Tel. 05232/66600 redaktion@dieerste-kompanie.de
Andreas Brüntrup Tel. 05232/9800558
Arne Kriemelmann Tel. 01732965901

Vielen Dank für ausgezeichnete Fotos an Udo Zantow !!!